

LA PALABRA SE HIZO CARNE

La Palabra se hizo carne,
para hablar en gestos
y profetizar amores.

Se hizo frágil,
para romper certidumbres
y derribar fortalezas.

Se hizo niño
para crecer aprendiendo
y enseñar viviendo.

Se hizo voz,
en el llanto de un crío
y en las promesas de un hombre.

Se hizo brote
que en el suelo seco
apuntaba hacia la Vida.

Se hizo amigo
para anular soledades
y trenzar afectos.

Se hizo de los nuestros
para enseñarnos
a ser de Dios.

Se hizo mortal,
y atravesando el tiempo
nos volvió eternos.

José M^a Rodríguez Olaizola, SJ

Padre nuestro, tu Palabra transmite una luz nueva y diferente.
Si nos dejamos iluminar por ella seremos personas renovadas,
cargadas de más verdad, más justicia y más amor.
AMEN

Otoitz / Oración

3 de Enero 2026ko Urtarrillaren 3a

Domingo SEGUNDO después de NAVIDAD- Ciclo A



"La Palabra / Hita" - Centro pastoral BerriOna

Juan 1, 1-18

Oración preparatoria

De la carta de Pablo a los Efesios:

“Así, pido al Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de la gloria, que os conceda espíritu de sabiduría y de revelación para conocerle perfectamente, que ilumine los ojos de vuestro corazón para que conozcáis cual es la esperanza a que habéis sido llamados por él, cual la gloriosa riqueza otorgada por él en herencia a los santos, y cuál la soberana grandeza de su poder para con nosotros los creyentes” (Ef. 1, 17-19)

“Y la Palabra se hizo carne y acampó entre nosotros,
“Hita gizon egin zen eta gure artean edoxatu”

EL EVANGELIO DE HOY / GAURKO EBANJELIOA

Lectura del santo evangelio según san Juan (1,1-18):

En el principio ya existía la Palabra, y la Palabra estaba junto a Dios, y la Palabra era Dios. La Palabra en el principio estaba junto a Dios. Por medio de la Palabra surgió todo, y sin ella no surgió nada de lo que ha surgido.

En la Palabra había vida, y la vida era la luz de los hombres. Y la luz brilla en la tiniebla, y la tiniebla no lo recibió.

Surgió un hombre enviado por Dios, que se llamaba Juan: éste venía como testigo, para dar testimonio de la luz, para que todos creyeran por medio de él. No era él la luz, sino el que daba testimonio de la luz.

La Palabra era la luz verdadera, que alumbría a todo hombre. Al mundo vino, en el mundo estaba; el mundo surgió por medio de ella y el mundo no lo conoció. Vino a los suyos, y los suyos no lo recibieron. Pero a cuantos lo recibieron, les dio autoridad para llegar a ser hijos de Dios, a los que creen en su nombre. Estos no han nacido de sangre, ni de amor carnal, ni de amor humano, sino de Dios.

Y la Palabra se hizo carne y acampó entre nosotros, y hemos contemplado su gloria: gloria propia del Hijo único del Padre, lleno de gracia y de verdad.

Juan da testimonio de él y grita diciendo: «Este es de quien dije: el que viene detrás de mí pasa delante de mí, porque existía antes que yo».

Porque de su plenitud todos hemos recibido, gracia tras gracia. Porque la ley fue dada por medio de Moisés, pero la gracia y la verdad nos han llegado por medio de Jesucristo.

A Dios nadie lo ha visto jamás: el Hijo único de Dios, que está en el seno del Padre, es quien lo ha dado a conocer»

¡Palabra de Dios!
Jaunak esana
Eskerrak Zuri, Jauna.

Otras palabrassabias

"La Palabra por encima de las palabras"

(De una canción de **Nico Montero**)

"Dios no es el nombre de Dios, es nada más una opinión acerca de él"

(**Sixto I**) Papa (años 114-125)

"El ave del espíritu debe liberarse de la jaula racional"

(**Alejandro Jodorowsky**)

Vivir es mucho más que conservar las constantes vitales.
Se trata de habitar la propia existencia

(De la película "**Mi vida sin mi**" de **Isabel Coixet**)